



山田小だより

夢をもち 自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成

与謝野町立山田小学校

<http://www.kyoto-be.ne.jp/yamada-es/cms/>

[HP](#)へ

令和5年8・9月号



実り多き2学期に



長い夏休みが終わりました。台風7号や大雨のために大きな被害に遭われた地域があります。被災された方々、災害によってご苦労されている方々には、心よりお見舞い申し上げます。

未知の感染症に対するこれまでの取組により、新型コロナウイルス感染症が第5類となって以降初めての夏休みになり、家族や親戚・友達と思う存分楽しめたのではないのでしょうか。保護者・地域の皆様には、この長い夏休みの期間中、ラジオ体操・公民館や地域の行事等において、充実した生活を送ることができるよう子ども達を支えていただいたり、地域で過ごす子ども達に声掛けや温かい見守りをしていただいたりしましたことに大変感謝いたします。この間、一人一人が目標をもってそれぞれ有意義な体験を積み重ね、充実した夏休みであったことと思います。

さて、2学期は、1年のうちで最も長く、心身ともに成長する学期になります。体育的な行事、文化的な行事をとおして、子ども達の日々の積み重ねや成長の姿を披露する場や更なる飛躍の機会として取り組んでまいります。

ある本の一節に“自分の現在は、常に未来のためのもの”とあります。素敵な未来に向かって、力を高めてほしいと思います。

6年生は、小学校生活も残り131日で中学校進学になります。生き生きと活躍する自分を思い描いて、その姿に向かって生活をしてほしいと思います。

2学期も、児童の命を守り、安全・安心な学校生活に努めてまいります。児童数の減少により低学年児童の少人数下校に不安がありましたので、2学期より全校児童での下校とし下校時刻を変更しました（一斉下校15:20）。下校後も安全に過ごすことができますよう、保護者・地域の皆様のご協力をお願いします。

9月24日（日）に予定されています山田地区運動会に向けて、子ども達も準備をしております。地域の皆様と笑顔いっぱいの楽しい時間が過ごせる良い機会であり、山田地区の人々の温かさやつながりを感じさせる時間にしたいと思います。



残暑厳しい時期ですが、体調管理に気を付けながら子ども達一人一人が目標に向かってチャレンジすることができるよう教職員一同努力してまいります。

実りの多い2学期となりますよう、皆様の変らぬご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

校長 奥野 雅代



8・9月の行事予定

8月28日	月	始業式・大掃除 11:30 下校
8月29日	火	給食開始・5時間授業 14:30 付き添い下校
8月30日	水	地区児童会⑤ 外国語専科・ALT
8月31日	木	学校集会(学力) 前期最終委員会 外国語専科・ALT 下校ボランティアさんとの懇談 授業参観 夏休み作品展 PTA 研修会
9月1日	金	教科書配付 SC
9月2日	土	
9月3日	日	
9月4日	月	身体測定(高)
9月5日	火	身体測定(低) 専科・ALT 放課後学習支援事業 陸上記録会練習スタート
9月6日	水	児童集会
9月7日	木	外国語専科・ALT
9月8日	金	
9月9日	土	
9月10日	日	
9月11日	月	安全点検日・登校指導・PTA あいさつ運動
9月12日	火	外国語専科・ALT 放課後学習支援事業
9月13日	水	音楽集会 ALT 職員会議
9月14日	木	SSW 外国語専科・ALT かかし文庫さんの読み聞かせ
9月15日	金	SC PTA 本部・部長合同会議
9月16日	土	
9月17日	日	
9月18日	月	敬老の日
9月19日	火	外国語専科・ALT 放課後学習支援事業
9月20日	水	朝マラソンスタート にこにこ集会(給食委員会) 区民運動会全体練習①②
9月21日	木	外国語専科・ALT
9月22日	金	
9月23日	土	秋分の日 運動会前日準備
9月24日	日	区民運動会(授業日) 雨天中止
9月25日	月	振替休業日 24日雨天中止の場合授業日
9月26日	火	外国語専科・ALT 放課後学習支援 1年校外学習(福知山市立動物園)
9月27日	水	集会なし 町陸上記録会
9月28日	木	マラソン試走 外国語専科・ALT
9月29日	金	町陸上記録会予備日
9月30日	土	

2学期の主な行事予定

10月5日(木)	校内マラソン大会
10月14日(土)	阿蘇・天橋立駅伝大会
10月21日(土)	家庭教育委員会事業
11月11日(土)	学習発表会
12月1日(金)	授業参観(人権学習)
12月22日(金)	終業式

当初の予定から変更しています。よろしくお願いたします。

帽子や傘で日よけをしよう 毎日水筒を持って来よう

暑い日が続きます。熱中症予防のため、登下校の際には、帽子はもちろんですが、傘で日よけをすることも学校で指導しました。

こまめに水分補給ができるよう水筒の準備もご協力をお願いします。



8月20日 校地清掃 保護者の皆様、大変お世話になりました。

2学期の教育活動開始に向けて、グラウンドの環境整備をしていただきました。総勢約140人の手によって、フェンス際の草やトラック内の草がどんどん刈り(抜き)とられていき、グラウンドが蘇りました。暑い中の作業でしたが、無事作業が終わりました。皆さんありがとうございました。

